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－宇城地域における野菜産地のあり方に関する検討会を開催！－ 

 
7 月１１日に宇城地域の将来を見据えた野菜産地のあり方について検討会を開催し

ました。出席者は市町やＪＡ、農業普及・振興課担当者など１３名。 
現状を把握するため、過去から現在までの生産面積、担い手数等について農業普

及・振興課から説明の後に、２班に分かれてワークショップ形式で当地域の生産及び

担い手育成に係る課題を話し合いました。 
初めての取り組みでしたが参加者からは、現状の把握が確認できたことに加え、組

織を超えて地域農業について意見を出し合える貴重な機会であったことから、好意的

な意見が数多く出ました。 
検討会は今後も引続き実施しながら、生産現場の実状を踏襲した将来ビジョンや具

体的な取り組みについて検討する予定です。 
 

 
検討会の様子 

 
 

 


